



ETB Eurodistrict Trinational de Bâle  
TEB Trinationaler Eurodistrict Basel

Pont du Palmrain  
Maison TRIRHENA Palmrain  
F-68128 Village-Neuf

T +33 (0)3 89 67 06 75  
F +33 (0)3 89 67 01 95  
M [info@eurodistrictbasel.eu](mailto:info@eurodistrictbasel.eu)  
I [www.eurodistrictbasel.eu](http://www.eurodistrictbasel.eu)

Communiqué de presse du 9 mai 2011

## Le président de l'ETB, Guy Morin à la rencontre des communes du Leimental

**A l'occasion du premier rendez-vous d'une série de « rencontres avec les Communes », le nouveau Président de l'ETB, Monsieur Guy Morin, a plaidé en faveur d'une coopération plus grande entre l'Eurodistrict Trinational de Bâle ETB et les communes en périphérie de l'ETB. Monsieur Morin a en particulier mis en avant les atouts d'une telle démarche pour les communes du Leimental.**

Le président du Canton de Bâle-Ville Guy Morin s'est rendu lundi après-midi à Binningen (CH) pour y rencontrer en sa qualité de Président (nouvellement élu le 15 avril 2011) de l'Eurodistrict Trinational de Bâle (ETB) les élus d'Allschwil (CH), Schönenbuch (CH) et des communes du Leimental (CH).

Il a été chaleureusement accueilli par Monsieur Charles Simon, lui-même membre du Comité Directeur du Conseil Consultatif de l'ETB, qui l'a remercié d'offrir ainsi aux participants la possibilité d'un échange direct et a exprimé le souhait que l'ETB renforce son rôle de conférence trinationale d'agglomération dans les années à venir.

Guy Morin a également présenté les thèmes phares qui vont jaloner sa présidence dans les deux prochaines années. Il souhaite ainsi diriger son action vers une concrétisation de l'identité trinationale sous ses différentes formes, vers un renforcement du sentiment commun d'appartenance à un même territoire et accélérer la suppression progressive des obstacles liés aux frontières. Ainsi, la mise en œuvre d'actions et de projets dans le domaine de l'aménagement et des infrastructures, par exemple le programme d'agglomération ou l'exposition Internationale d'Architecture IBA Basel 2020, représente-t-elle de réelles opportunités de développement, notamment pour les communes du Leimental ?

Le renforcement de l'identité trinationale sera soutenu au moyen d'un fonds de microprojets destiné à financer des manifestations transfrontalières, par le développement de l'apprentissage de la langue du voisin et l'incitation à toute forme d'échange culturel et transfrontalier.

Enfin, Monsieur Morin a évoqué la nécessité d'améliorer la représentativité de la Région vers l'extérieur en évoquant la création d'une conférence métropolitaine

Son intervention a été illustrée par plusieurs présentations thématiques proposées par Monsieur Martin Jann, directeur de l'IBA Basel 2020 et par Monsieur Frédéric Duvinage, directeur de l'ETB qui a décrit la stratégie de développement 2020 de l'ETB.

La réunion s'est achevée par une table ronde animée par le directeur de la Région Basiliensis.

**Contact et informations complémentaires :**

Monsieur Guy Morin, Président du Canton de Bâle-Ville, téléphone : 0041 (0)79 686 93 53  
Président de l'ETB

Charles Simon, Président de la Commune de Binningen et membre du Comité Directeur du Conseil  
Consultatif de l'ETB : +41 (0)79 779 35 52